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Herr Wening informiert bezüglich der Turnhalle über den Fortgang der Sanierungsarbeiten und 
erklärt, dass ihm noch keine Termine vorliegen, wann die Halle wieder begehbar sein werde. Das 
Badminton-Turnier am 11.01.2020 sei jedoch gesichert, da die Arbeiten bisher im Plan sind. 
 
 
Frau Malik weist auf das Krampnitz-Forum vom 03.12.2019 hin. Sie schlägt vor, das Thema auf 
die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung zu nehmen und sich bezüglich des Ausbaus 
Krampnitz und der damit einhergehenden Verkehrszunahme zu befassen. Dagegen erhebt sich 
kein Widerspruch. 
 
Herr Manteuffel informiert über den geplanten Ausbau der L 20 in Seeburg und die voraussichtli-
che Vollsperrung für 2 Jahre und fragt den Ortsvorsteher, ob dieser einen Sachstand dazu habe. 
Er bittet ihn um Kontaktaufnahme zum Ortsbeirat Seeburg. Herr Sträter sagt dieses zu. 
 
 

 


